

66/59/52

Personalidades chilenas en Academia Argentina

Los diplomáticos chilenos Germán Donoso y Fernando Aldunate Errázuriz, y los escritores Sergio Martínez y Enrique Campos Menéndez fueron designados miembros

correspondientes de la Academia Argentina de Ciencias Morales y Políticas. Recibieron sus diplomas en una ceremonia que se realizó en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, a la que asistió el Ministro de Educación, contralmirante Hugo Castro.

El discurso de ofrecimiento de la distinción correspondió al presidente de la Academia, doctor Zalvarini Islas, quien exaltó los vínculos que unen a Argentina y Chile y recordó que durante años se han buscado las mejores formas de acercamiento entre los dos países. Destacó que al designarse miembros Correspondientes de la Academia a personalidades de la diplomacia, la ciencia y la cultura se daba nuevos pasos en este sentido.

Enrique Campos Menéndez agradeció la distinción y señaló que tres son en este momento las preocupaciones básicas de chilenos y argentinos: 1) Mantener por encima de cualquier sacrificio las respectivas soberanías; 2) organizar la convivencia interna dentro de cánones que respondan a la idiosincrasia de los pueblos, enalteciendo los conceptos de jerarquía, orden, libres, derechos, y deberes; y 3) Crear formas vitales que

Posibilidades chilenas en Academia Argentina. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Posibilidades chilenas en Academia Argentina. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)